
Der Bericht wurde zur Kenntnis genommen.  
 
Abg. Albrecht fragte nach dem Sachstand bezüglich der Neugestaltung der 
Aufzüge sowie der geplanten bundesweiten Notruf-App.  
 
KVOR‘in Lübbert teilte mit, dass zurzeit Gespräche zwischen der 
Gebäudewirtschaft und der für die Aufzüge zuständigen Firma Schindler 
stattfänden.  
Bezüglich der App sei das Land NRW federführend für alle Bundesländer für die 
Beschaffung zuständig. Bezüglich des Sachstands gebe es aber keine weiteren 
Informationen. 
 
Die Fraktionen dankten Frau Lübbert für die geleistete Arbeit. 
 


